

Ressort: Vermischtes

Australien: Tausende fliehen vor Buschbränden

Hobart, 05.01.2013, 15:14 Uhr

GDN - Auf der australischen Insel Tasmanien sind Tausende Menschen vor Buschbränden geflohen. Allein in der Nacht zum Samstag sollen mehr als tausend Küstenbewohner über See gerettet und nach Hobart, Hauptstadt des australischen Bundesstaates Tasmanien, gebracht worden sein, wie der Fernsehsender ABC berichtet.

Die Flucht über See war nötig geworden, nachdem die Flammen alle Fluchtwege über Land abgeschnitten hatten. Dem Fernsehsender zufolge sollen noch Tausende weitere Menschen von den Flammen eingekesselt sein. Weite Teile Australiens leiden momentan unter einer Hitzewelle mit Temperaturen über 40 Grad Celsius. Neben der Hitze werden die Buschbrände, die auch in den australischen Bundesstaaten Victoria, Queensland und New South Wales wüten, durch starken Wind und Trockenheit angefacht. Die Premierministerin Australiens, Julia Gillard, sagte den Opfern der Flammen staatliche Unterstützung zu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5254/australien-tausende-fliehen-vor-buschbraenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619